



# 共に育つ射和っ子

学校だより

発行 松阪市立射和小学校

令和5年1月21日

児童数 175人

## 2023年がスタートしました！

新しい年になり早くもひと月が過ぎようとしています。地域や保護者の皆様には、日頃から射和小学校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

毎日寒い日が続きます。新型コロナウイルス及びインフルエンザの感染拡大への不安が続く中ですが、子どもたちは毎日元気に登校してくれています。今後も学校では、手洗い、消毒、換気等の感染症対策をしながら健康管理に努めてまいります。

今年度も残すところあと2か月となりました。子どもたちには、様々なことに自分から進んでチャレンジして、学びを深めてほしいと思っています。残りの時間を大切に、1年間を振り返り、6年生は笑顔で卒業式が迎えられるように、同時に1～5年生は学年のまとめをして次の学年を迎えられるように、子どもたちと一緒に職員も一致団結して取り組んでいきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



### 2月の主な行事予定

1日(水) 一斉下校	15日(水) 一斉下校
2日(木) 司書来校	16日(木) 司書来校
3日(金) EST 来校	スクールカウンセラー来校
7日(火) 1年生凧揚げ	17日(金) EST 来校
8日(水) 一斉下校	22日(水) 一斉下校
9日(木) スクールカウンセラー来校	23日(木) 天皇誕生日
10日(金) P交通指導 ALT 来校	24日(金) 6年生卒業旅行
11日(土) 建国記念の日	ALT 来校
14日(火) PTA 新旧本部役員会	27日(月) 6年生を送る会
	28日(火) ISG

\*今後の感染状況によっては、変更になる場合もあります。

# 松阪市小学校サッカー大会

1月7日（土）・8日（日）に松阪市総合運動公園（山下町）で、松阪市小学校サッカー大会が行われました。本校からは6年生のAチーム、4・5年生のBチームと、2チームが出場しました。人数が集まらず、参加を断念する学校が多い中、2チームが出場をするのは本校を含めて2校だけです。子どもたちの意欲がとても素敵です。短期間でしたが、この日に向けて、放課後や冬休み、練習や練習試合に頑張ってきました。



サッカークラブで活動をした子どもたちには、・サッカーが好きなこと ・自分から進んで参加をしたこと という共通点があります。進んでチャレンジした子どもたちには、こんな変化がありました。



・たくさん失敗しました。でも、失敗する中で、次はこうしよう、こんな攻撃を試してみよう、と考えて、新たなチャレンジが生まれていました。

・相手チームの良い所から、声のかけ方等の新たな気づきもありました。

少しずつですが、前に進んでいく子どもたち、とても応援したくなるチームになっていました。

Bチームは惜しくも初戦で敗れましたが、Aチームは初戦に勝利し、ベスト8まで進出しました。

「好きなことを見つけ、たくさんチャレンジすること。いっぱい失敗し、前に進んでいくこと。」新年早々、サッカークラブの子どもたちからたくさんのことを学ばせてもらいました。

保護者の皆様、寒い中早朝より子どもたちの送迎や熱い応援をありがとうございました。

## 学校教育に関するアンケートありがとうございます

先日からお忙しい中「学校教育に関するアンケート」にご協力をいただき、ありがとうございます。

皆様からのご意見は集計をして、次回の学校だよりにてお知らせをする予定です。また、いただいた貴重なご意見を基に、今後の教育活動の改善をはかっていきたいと考えています。